



ADRA



Stromgeneratoren
retten jeden Tag
Menschenleben!

**„Vielen Dank, dass Sie unserem Land
in dieser schwierigen Zeit helfen!“**

Iryna Woloschtschenko, Klinikdirektorin ASTRA-Poliklinik

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,
sehr geehrter Herr Fiedler,

Ihre Hilfe kommt an und rettet Menschenleben in der Ukraine! Am 24. Februar 2023 konnten wir mit Ihrer Hilfe die **ASTRA Poliklinik in Cherkassy** mit einem 15 kW Generator ausstatten. Mit den Restmitteln aus Ihrer Spende konnten wir den Großteil der Kosten für einen weiteren 15 kW Generator für das **kommunale Krankenhaus in Andreevka** beschaffen und am 8. August 2023 ausliefern.

Dank der Generatoren können beide Krankenhäuser **täglich bis zu 70 Patientinnen und Patienten** zuverlässig behandeln. Sie haben diesen Erfolg möglich gemacht. **Dafür danken wir Ihnen von Herzen!**

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beider Krankenhäuser bedanken sich für die großzügige Spende. „**Das Krankenhaus ist auf eine stabile Stromversorgung angewiesen, dank der Generatoren kann das medizinische Personal auch bei Notfällen und geplanten Stromausfällen die dringend notwendige medizinische Versorgung unserer Patienten gewährleisten**“, schreibt Ihnen die Klinikdirektorin Iryna Woloschtschenko und fügt hinzu: „**Vielen Dank für Ihre wirksame Hilfe für unser Land in dieser für uns schwierigen Zeit**“.

Gemeinsam mit Spenderinnen und Spendern wie Ihnen kann ADRA das Leid der Zivilbevölkerung in der Ukraine lindern.

Vielen Dank für Ihre Spenden!

Ihr

Christian Molke

ASTRA Poliklinik, Cherkassy	15 kW Stromgenerator	Übergabe durch Nazarii Kostyuk am 24.02.2023
Krankenhaus, Andreevka		Übergabe durch Roman Pleshkun am 08.08.2023